

# BERITA TERBARU

## Danrem 083/Bdj Arahkan Anggota Kodim 0824/Jember, Apwil Harus Kuasai Wilayah

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 28, 2022 - 11:58



JEMBER - Dalam rangkaian kegiatan kunjungan kerjanya di Kodim 0824/Jember, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Gudhi Prasetyo menyempatkan diri memberikan pengarahannya kepada anggota Kodim 0824/Jember. Pada Kamis 28/07/2022.



Acara pengarahan Danrem 083/Bdj ini agak berbeda, karena dilakukan di Tribun Vip Stadion Noto Hadinegoro Jember.

Diikuti oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Perwira Staf, para Danramil, anggota dan aparatur sipil negara (ASN) Kodim 0824/Jember.

Dalam arahannya Danrem 083/Bdj Kolonel Yudhi Prasetyo, yang pertama menjelaskan tujuan dilaksanakannya Liga Santri, disamping sebagai wahana dalam mencari bibit pemain berbakat dilingkungan santri, juga menjadikan agar kita selalu dekat bersama masyarakat.



Selaku Danrem saya juga pernah menjabat sebagai Danramil maupun Dandim,

pada intinya bagaimana kita bisa membuat anggota ini nyaman bertugas sebagai aparat kewilayahan.

Sebagai aparat kewilayahan hendaknya kita mampu melakukan pembinaan geografi, demografi dan kondisi sosial masyarakat, dan menjadikannya sebagai potensi pertahanan wilayah.

Pembinaan ketiga komponen tersebut akan terwujud, kalau kita mampu melakukan penguasaan wilayah secara baik, dalam mendukung ketahanan wilayah.

Pengabdian kita sebagai prajurit kewilayahan ini, adalah ibadah, untuk itu mari kita lakukan ibadah tersebut dengan sebaik-baiknya. Jelas Danrem 083/Bdj.



Menyikapi arahan Danrem 083/Bdj tersebut, Dandim. 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, kepada anggota hendaknya arahan Danrem 083/Bdj tersebut, hendaknya menjadi pedoman dalam pelaksanaan tugas kewilayahan.

Ini tentunya mengingatkan kita semua, terkait Jatim diri kita sebagai prajurit, sebagai aparat komando kewilayahan, untuk melaksanakan pengabdian dan tugas kita sebaik-baiknya. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siawandi)